

Rekordjahr in Augsburg

Dass das Tourismusziel Augsburg auch 2017 neue Rekorde bei den Gästeankünften und Übernachtungen erreichte, ist für Tourismusdirektor Götz Beck im nunmehr 20. Jahr seiner Arbeit für die Regio Augsburg Tourismus GmbH ein gern mitgenommenes Jubiläumsgeschenk. Erstmals wurden mehr als 450.000 Ankünfte von Übernachtungsgästen registriert, die Marke von 800.000 Übernachtungen wurde nur



Augsburg: Rathausplatz mit Perlachturm

hauchdünn verfehlt. Bemerkenswert: Der Augsburg-Tourismus nimmt damit insbesondere bei der Steigerung der Übernachtungszahlen auch im boomenden Bayern-Tourismus einen der vordersten Plätze ein. 2017 stieg die Zahl der Gästeankünfte in Augsburg um 4,5 Prozent – also um knapp 20.000 zusätzliche Ankünfte von Übernachtungsgästen. Mit einem Plus von 4,6 Prozent bei den Übernachtungen hat die Fuggerstadt sogar eine der bayernweit höchsten Zuwachsraten. „Der starke Anstieg von Besuchern ist ein Indiz dafür, dass das Luther-Gedenkjahr 2017 als Sondereffekt spürbar zu den Augsburger Wachstumszahlen beigetragen hat“, so Beck. „Wir setzen unsere Stadtführungen zu den Schauplätzen der Reformation in Augsburg fort. Auch im Fugger und Welser Erlebnismuseum werden wir mit Inhalten und Aktionen erneut das Spannungsfeld Luther – Fugger thematisieren.“

 www.augsburg-tourismus.de